

## **Neue Betriebsansiedlungen am Flughafen Wien: cargo-partner und Makita Österreich übernehmen Gewerbeflächen vom Flughafen Wien – rund 70 regionale Arbeitsplätze werden geschaffen**

**Rund 140.000 m<sup>2</sup> Gewerbegrundstücksfläche besitzt der Flughafen Wien am Rande seines Areals und von Fischamend – optimal für Unternehmen, die die Nähe zum Airport für ihre Geschäftstätigkeit brauchen. Unterstützt durch die Stadtgemeinde Fischamend vermarktet der Flughafen Wien Flächen an Betriebsansiedlungswerber. Mit cargo-partner und Makita Österreich haben sich zwei Betriebe für den Standort Flughafen entschieden und erwerben insgesamt rund 44.000 m<sup>2</sup> Gewerbefläche, um dort in neue Betriebsstätten zu investieren. Dabei werden rund 70 neue Arbeitsplätze in der Region geschaffen, insgesamt werden rund 380 Beschäftigte an den neuen Standorten künftig tätig sein.**

Unmittelbar an der Grenze zum Flughafen-Areal und nahe der Stadtgemeinde Fischamend vermarktet der Flughafen Wien im Rahmen des Airport City-Konzepts rund 140.000 m<sup>2</sup> Betriebsgelände. Die Nähe zur größten Verkehrsdrehscheibe Ost-Österreichs mit all ihren Dienstleistungsangeboten, kurze Distanzen zu Nahversorgungsinfrastruktur in Fischamend und am Airport und die Nähe zur Autobahn A4 und Bundesstraße B9 machen dieses Gewerbegebiet zu einem perfekten Standort für Betriebsansiedlungen. In enger Koordination und mit Unterstützung der Stadtgemeinde Fischamend adressiert die Flughafen Wien AG vor allem Unternehmen, die auf die Nähe zum Flughafen setzen.

Zwei dieser Unternehmen haben sich nun dafür entschieden: cargo-partner wird auf rund 21.000 m<sup>2</sup> seinen Logistikbetrieb erweitern und auch Makita Österreich verlagert seinen Firmensitz auf das neue Grundstück, wofür das Unternehmen eine Fläche von rund 23.000 m<sup>2</sup> erwirbt. In der Folge sollen hier neue Betriebsstätten gebaut werden, wobei ein niedriger zweistelliger Mio.-Betrag investiert wird.

„Fischamend kann neben einer Betriebserweiterung ein neues Unternehmen in seiner Region begrüßen und das freut uns sehr. Das schafft Wertschöpfung und stärkt die lokale Wirtschaft“, freut sich Mag. Thomas Ram, Bürgermeister der Stadt Fischamend. „Die Airport City bekommt wieder Zuwachs, neue Arbeitsplätze entstehen, das ist gerade in Krisenzeiten ein erfreuliches Ereignis. Der Standort wird mit Nachdruck im In- und Ausland weiter vermarktet und wir bemerken reges Interesse“, stellt Dr. Günter Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG, fest.

„Die Entwicklung von cargo-partner mit heute 2.300 Mitarbeitern in 28 Ländern ist seit den allerersten Anfängen engstens mit dem Standort Flughafen Wien verbunden. In einer symbiotischen Verbindung haben wir von hier aus als Ostpionier die ersten Tochterfirmen aufgebaut und uns 1997 in Fischamend niedergelassen. Durch die Nachbarschaft zur Niederlassung des japanischen Weltkonzerns Makita und hoffentlich bald anderer Distributoren, die die Nähe zum Flughafen Wien nutzen werden, erhoffen wir uns eine weitere Stärkung unserer zentraleuropäischen Logistikdienste“, erläutert Mag. Stefan Krauter, Vorstandsvorsitzender der cargo-partner Gruppe.

„Makita Österreich hat sich entschieden zu expandieren. Die Expansion umfasst den Bau eines neuen Bürogebäudes inklusive Lagerhallen. Der Standort wurde mit Fischamend nahe des Flughafens Schwechat gewählt. Die Wahl fiel aus mehreren Gründen auf diese Region, einerseits die zentrale Lage im Hinblick auf eventuelle Kooperationen mit den Schwesterunternehmen in Osteuropa und andererseits aufgrund der guten Infrastruktur mit nahegelegener Anbindung an die Autobahn, sowie an den Flughafen. Der Neubau umfasst

nicht nur eine Modernisierung, sondern auch eine Vergrößerung der Büro- und Lagerkapazitäten. Daraus sollen verbesserte Abläufe und Vorteile in der Geschäftsabwicklung entstehen. Das wiederum kommt nicht nur den Mitarbeitern, sondern vor allem den Kunden zu Gute und wird die Geschäftsbeziehungen positiv beeinflussen“, erläutert Nobuo Katamine, Geschäftsführer Makita Österreich.

### **Rund 70 neue Arbeitsplätze und insgesamt 380 Beschäftigte**

cargo-partner betreibt bereits Logistikdienstleistungen in Fischamend und erweitert mit dem Grundstückskauf seine Kapazitäten. Damit schafft cargo-partner etwa 35 neue Arbeitsplätze in der Region, künftig werden dort insgesamt rund 280 Beschäftigte tätig sein. Makita Österreich ist eine von weltweit 40 Niederlassungen des japanischen Makita-Konzerns und vertreibt vor allem Werkzeuge und Gartengeräte. Mit dem neuen Grundstück expandiert Makita Österreich und wird am neuen künftigen Unternehmenssitz in Fischamend seinen derzeitigen Mitarbeiterstand von 65 auf ca. 100 Mitarbeiter/innen erhöhen, damit entstehen ebenfalls weitere 35 neue Arbeitsplätze in der Region.

#### **Rückfragehinweis:**

##### **Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann  
Tel.: (+43-1-) 7007-23000  
E-Mail: [p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)  
[www.viennaairport.com](http://www.viennaairport.com)

##### **cargo-partner**

Monika Hutter  
Tel.: (+43-1-) 59888-11322  
E-Mail: [monika.hutter@cargo-partner.com](mailto:monika.hutter@cargo-partner.com)  
[www.cargo-partner.com](http://www.cargo-partner.com)

##### **Makita Österreich**

Werner Lasek  
Tel.: (+43-1-) 616 27 30-23  
E-Mail: [lasek@makita.at](mailto:lasek@makita.at)  
[www.makita.at](http://www.makita.at)